

Le cyprès est tombé aux Vienne

le 03 03 2020

Quelqu'un m'avait planté là, il y a bien longtemps. D'années en années, je m'étais élevé vers les cieux et je profitais du sol humide pour dominer mes congénères.

Les croqueurs étaient arrivés et je sentais bien que mon ombre les embêtait un peu, mais on coexistait tranquillement. Cet été, le soleil d'habitude bienveillant, m'a fait mal.

Ma ramure si verte était devenue brune. Mais je pensais bien me reprendre et profiter de cet hiver pour me reposer et reprendre des forces.

Mais finalement, j'ai pensé que j'avais bien vécu et que le moment de partir arrivait.

Alors, je n'ai pas résisté quand une rafale de vent s'est mise à courir dans le chemin.

Mes pieds ont cédé et je me suis étendu sur le sol. Le rêve d'attraper les nuages était terminé. Ne me regrettez pas, le temps était venu.

